
第２位：赤組

大成功!! みんなで協力 きずなパワー 笑顔が輝く みなみ大運動会！
ご家族の皆様、地域の皆様、ご声援ありがとうございました！

お天気にも恵まれて
最高の運動会となりま
した。
初めての小中合同と

いうことで、いろいろ
ご心配やご不便をおか
けしたことと思います
が、大きなトラブルも
なく終えることができ
ました。本当にありが
とうございました。

そして、慣れない中学校グラウンドでの早朝から
のテント張りをはじめ、温かいご理解とたくさんの
ご協力をいただいたことに、心から感謝申し上げま
す。南小・南中の子どもたちの頑張りにも大拍手で
す。これからも応援よろしくお願いします！
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第３位：青組 さっそく感想をいただいています！ ご協力ありがとうございます！

◇ 初めての合同運動会でしたが、とてもスムーズに進行されていました。先生方、役員の方々に
感謝です。小学生も中学生もみんな元気いっぱいで、とてもよかったと思います。中学生が小
学生を応援している姿が、とても印象に残っています。とても素晴らしいことだと思います！
天候にも恵まれ、よい運動会になってよかったです。来年も、小中力を合わせて頑張ってほし
いと思います。

◇ 初めての小中合同運動会でしたが、一人一人が一生懸命頑張っている姿を見ることができまし
た。子どもが中学校に入学してから、小学校の運動会を見る機会がなくなっていましたが、今
回見ることができてよかったと思います。場面に応じた放送がよくできていて、運営がよかっ
たなーと思います。

◇ 中学校生活最後の運動会でしたが、子どもたち一人一人が一生懸命にかつ思いっきり楽しんで
いる姿を見て、とても感動しました。応援パフォーマンスも、練習時間が少ない中、各色ごと
に工夫されていて楽しませてもらいました。ありがとう！初めての小中合同運動会でしたが、
よかったと思います。

◇ 小学生を応援したり見守ったり、控所で面倒を見たりする中学生の姿に、合同開催のよさや意
味を感じました。また、小学生も中学生の頑張りに声援を送ったり真剣に見たりしていたのが
印象的でした。南学区として大きな一歩を踏み出せた第１回みなみ大運動会だったと思います。
本当に素晴らしい運動会でした。ありがとうございました。

◆ 運営についてのご意見も少しいただいています。小中での反省や地域の声もお聞きしながら、
第２回に向けて計画していきたいと考えています。感想用紙は１６日（木）まで受け付けてお
りますので、ご協力よろしくお願いいたします。

生徒会執行部考案の３つの遊競技もお楽しみいただけたでしょうか？ 当日「解団式」が終わった後の生徒が、成長を感じさせる、生き生きとした頼もしい表情をしていたのが印象的でした！生徒会執行部考案の３つの遊競技もお楽しみいただけたでしょうか？ 当日「解団式」が終わった後の生徒が、成長を感じさせる、生き生きとした頼もしい表情をしていたのが印象的でした！


